
DAFTAR HADIR

Hari/ Tanggal :Sabtu, 18Mei2024
Waktu : 

.|0.30 
WtB - Selesai

Tempat : Ruang Rapat I Lt. 38
Acara :Rapat Koordinasi
Agenda :
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NOTUlIT{

TANGGAL : Sabtu, tBMei2OZ4
WAKTU : 10.30 WtB - Selesai
TEMPAT : RuangRapatl Lt3B
AGENDA RAPAT : Koordinasi Renovasi Gedung tr. Aula dan Lobby Lama
PEMIMPIN RAPAT : drSahata pH Napituputu, Sp.M (K)
NOTULIS : HendriFitrianto
JUMLAHPESERTA : TOrang
TIDAK HADIR : 't Orang
PEMBAHASAN : L Rapatdibukaotehdrsahatap.H.Napitupulu,sp.M(K)

2. Pak Darto rnempresentasikan desain ruangan lT, Spl dan Bawas
3. Pak Zwei:

a. Untuk tangga yang ada di samping ruang lT, rencana dibuat
ruang diklat apa bisa dipakai sebagai pengganti Farmasi.
dr Sahata: Sementara untuk yang tangga intinya dipakai
ruangan, kepatiannya ruangan akan dibicarakan lebih lanjut,
dokus ke ruang tT dulu. Terkait pembahasan KRIS BpJS
akan dibahas tersendiri.

4. Pak Darto:

a. Usul untuk Gedung C tidak digunakan apa-apa dulu, buat
jaga-jaga KRIS BPJS

5. dr Fakih:

a. Untuk aula terkait ruang audio bisa menggunakan ruang
yang ada saat ini

dr Sahata: setuju untuk ruang audio, disamping panggung
dapat digunakan untuk gudang atau ruang lainnya (talent)

6. Pak Darto;

a. Untuk ruang laboratorium saat ini agar dapat dibuka untuk
lorong, sesuai peruntukan yang lama

b. Untuk desain ruang tT jika disetujui makan akan dijalankan
minggu depan

. drSahata:
a. Setuju untuk desain ruang lT dan dijalankan segera
b. Untuk renovasi lobby lama agar minta didesaikan ulang

sesuai dengan kebutuhan dan anggaran
8. Pak Zwei:

a. Untuk asesmen di poli reguler agar bisa segera
direalisasikan

b. Untuk ruang low vision di GMS akan dibicarakan lebih lanjut
9. dr Fakih:

a. Untuk asestnen di poli reguler bisa dijalankan
b. Untuk yang di poli eksekutif dibicarakan lebih lanjut.

HASIL RAPAT : l. Untuk ruang laboratorium saat ini agar dapat dibuka untuk
lorong, sesuaiperuntukan yang lama

2- Desain ruanga lT sudah disetujui dan bisa dijalankan untuk
tahap selanjutnya
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Untuk renovasi lobby lama agar minta didesaikan ulang sesuai
dengan kebutuhan dan anggaran
Untuk asesmen di poli reguler agar bisa segera direalisasikan
Untuk ruang low vision di GMS akan dibicarakan lebih lanjut
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PEMIMPIN RAPAT,

( Hendri Fitrianto)
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